

En San Juan de Lurigancho:

CONGRESISTA HILARIA SUPA REALIZA VISITA DE INSPECCION A COMPLEJO DEPORTIVO Y CENTRO PRE UNIVERSITARIO DE SAN MARCOS

La congresista Hilaria Supa Huamán (GPN), realizó hoy miércoles 9 la visita inopinada al Complejo deportivo del Instituto Peruano del Deporte (IPD), con sede en Bayovar, distrito de San Juan de Lurigancho y el centro pre universitario de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos.

Guiada por Marín Díaz, administrador del complejo deportivo, inspeccionó los trabajos de remodelación y ampliación de las piscinas, así como los servicios y atención a los usuarios principalmente niños y jóvenes que acuden masivamente a practicar diversas disciplinas deportivas y cursos de verano.

Se informó que el área en remodelación es de 90 mil metros cuadrados y una inversión de tres millones de soles para dotar de piscinas temperadas, ambientes adecuados y pisos especiales, de acuerdo a las normas de Defensa Civil para estos casos. De igual forma, tendrá áreas verdes, camerinos, y otros servicios a implementar. En el recorrido, la congresista conversó con padres de familia y usuarios del complejo quienes le solicitaron se atienda y brinde servicios durante todo el año, en forma ininterrumpida, por que solo en los meses de verano se atiende de manera regular.

Al respecto, Supa Huamán manifestó que solicitará información sobre este hecho y realizará las coordinaciones pertinentes a fin de que se pueda brindar servicios y atención durante todo el año en favor de los miles de niños y jóvenes usuarios. *“Ellos merecen toda nuestra atención y respaldo principalmente los niños y adolescentes, practicar el deporte es lo mas saludable, por lo que tomaré cartas sobre este caso”, señaló la congresista Supa, presidenta de la Comisión de Educación, Cultura y Deportes.*

CENTRO PRE UNIVERSITARIO DE SAN MARCOS

En el mismo lugar y a escasos metros se encuentra ubicada la sede del centro pre universitario de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, donde también visitó para tomar conocimiento de las actividades y funcionamiento académico y administrativo, entre otros.

Acompañado por Víctor Carrera, coordinador académico, constató el funcionamiento del centro preuniversitario y la escuela académica profesional Agro Industrial, entre otros espacios y ambientes. Se informó que en los terrenos libres se construirán las facultades de Ingeniería Civil y Farmacia y Bioquímica, entre otros espacios académicos y culturales. En dicho centro de estudios hay más de mil 200 alumnos y la gran mayoría son jóvenes del distrito de San Juan de Lurigancho.

Al término de su visita, Hilaria Supa conversó con los estudiantes del centro pre universitario en donde intercambiaron puntos de vista sobre la problemática educativa del Perú y sus oportunidades recibiendo al apoyo y reconocimiento de los alumnos. *“Es reconfortable dialogar con los futuros profesionales del país a quienes debemos apoyarlos de manera constante y con políticas de Estado más inclusivas y de oportunidades para todos, e ir superando paulatinamente el progreso y desarrollo educacional en el Perú”, destacó la congresista.*

Muy agradecidos por su difusión
Febrero 09 de 2011